

DIE PARTYS DER WOCHE



Schauspieler
Dietrich Mattausch
besuchte mit seiner
Ehefrau Annette die
Veranstaltung



Caroline Beil
– Mutter eines
sechsjährigen
Sohnes – mit
ihrem Freund,
Zahnarzt Philipp
Sattler



Christina Rau (l.) mit
Karin Weidemann, der
Vorstandsvorsitzen-
den der Kindernothilfe

KINDERNOTHILFE-PREIS

Mit gutem Beispiel voran

Berlin Rund 400 Gäste kamen ins DRIVE, dem Volkswagen-Group Forum, direkt Unter den Linden. Bereits zum 17. Mal wurde der Medienpreis der Kindernothilfe für besonders gelungene journalistische Beiträge zum Thema „Kinderrechte in der Einen Welt“ vergeben. Schönster Hingucker des Abends war Botschafterin **Lena Gercke**, die eindrucksvoll über ihre Reise nach Indien zu einem Kinderhilfe-Projekt berichtete. Schirmherrin und Ex-First Lady **Christina Rau** appellierte an die Anwesenden: „Traurigerweise werden Kinderrechtsverletzungen nicht weniger. Aber glücklicherweise wird mehr darüber berichtet. Setzen Sie sich auch weiterhin dafür ein, dass Kinderrechte einen Platz im Medienalltag finden.“ Ex-Arbeitsminister **Norbert Blüm**, der sich als Botschafter seit vielen Jahren für die Kinderhilfe einsetzt, brachte seine Enkelin **Franka** mit in die Hauptstadt. Er geht mit gutem Beispiel voran – und schenkte seinen vier Enkeln eine Patenschaft bei dem Hilfswerk.



Klein aber oho! Lena
Gercke mit zwei Mitglie-
dern aus der Kinder-Jury



„Tagesthemen“-
Moderatorin Pinar
Atalay führte
charmant durch
den Abend



Schauspielerin
Heike Kloss ist
Mutter von zwei
Töchtern



Ex-Arbeits-
minister
Norbert
Blüm und
Enkelin
Franka



Auch die Musiker der Band
„Culcha Candela“ engagieren
sich seit 2008 als Botschafter
der Kindernothilfe